

Templos, museos, palacios y calles antiguas recorrerá Paseos Históricos en septiembre

Publicado el 31 Agosto 2018

SC/DDC/CP/0864-18 Ciudad de México, 31 de agosto de 2018

- Con las visitas guiadas, el público aprenderá y conocerá las costumbres, leyendas y tradiciones que encierran los rincones de la Ciudad de México
- Los domingos 2, 9, 22 y 30 se realizarán los recorridos “Linaje de una raza”, “Patrocinio de los Santos Educadores”, “Un genio renacentista” y “Bajo la sombra del Caudillo, un suceso en la historia”

Templos, museos, palacios, calles y zonas de interés histórico en la Ciudad de México conforman el programa de **Paseos Históricos** que se realizará los **domingos 2, 9, 22 y 30 de septiembre**, con el propósito de que el público conozca y aprenda sobre las costumbres, leyendas y tradiciones que encierra la capital del país.

Organizado por la **Coordinación de Patrimonio Histórico, Artístico y Cultural** de la **Secretaría de Cultura de la Ciudad de México** (SCCDMX), Paseos Históricos ofrece a los habitantes de la ciudad y sus visitantes una serie de recorridos guiados por diferentes zonas con el propósito de descubrir y conocer los recintos históricos y culturales capitalinos.

Con una larga tradición en la capital del país, el programa cuenta con la colaboración de un equipo de guías especializados, todos ellos profesionales del arte, historiadores, arquitectos, antropólogos y guías de turismo, quienes se coordinan para planificar los recorridos que se harán anualmente.

En la actualidad, el catálogo de paseos comprende más de 170 rutas trazadas a lo largo de la Ciudad de México, con las cuales se eligen cada mes las temáticas que se abordarán durante los domingos.

El primer paseo del mes se realizará el **domingo 2 de septiembre** con el título “**Linaje de una raza**”. Llevará a los asistentes a recorrer el Antiguo Convento de Culhuacán, construido en 1607 por sacerdotes agustinos, con características arquitectónicas que resaltan su estilo renacentista y sus muros de basalto; el siguiente recinto será el Santuario del Señor del Santo Sepulcro, templo católico romano que se caracteriza por tener la imagen original del Señor de la Cueva (una efigie que representa a Jesús de Nazaret en el Sepulcro).

El recorrido "Linaje de una raza" concluirá con una visita al Antiguo Molino de Papel, que fue parte fundamental para la evangelización durante el siglo XVI. El punto de reunión será en Avenida Tláhuac y Agustín de Iturbide, en el pueblo de Culhuacán, Iztapalapa.

El **domingo 9** se realizará el segundo recorrido del mes, titulado “**Patrocinio de los Santos Educadores**”. Entre los lugares a visitar estarán el Palacio del Marqués del Apartado, uno de los mejores ejemplos de arquitectura de estilo ilustrado en la Ciudad de México; y el Templo de la Enseñanza, una de las grandes joyas del barroco novohispano (donativo de 10 pesos).

También se visitará El Colegio Nacional, institución fundada en 1943 por el presidente Manuel Ávila

Camacho para albergar a los científicos, artistas y literatos más destacados del país con el propósito de preservar y dar a conocer lo más importante de estas áreas. El recinto que lo alberga es un inmueble con más de 261 años de antigüedad que en sus orígenes fue casa de novicias, cárcel, hospital y casa de estudiantes. La cita será en República de Argentina y Donceles, Centro Histórico.

Para el **domingo 23**, “**Un genio renacentista**” visitará el Museo Casa Estudio Diego Rivera y Frida Kahlo, donde hay alrededor de 3 mil piezas de la colección de arte prehispánico y artesanía mexicana del pintor guanajuatense; la Antigua Hacienda de Goicoechea, que fue un importante centro productor de pulque y un monasterio carmelita; y Las Casonas de la colonia San Ángel Inn. La cita será en Leandro Valle, Altavista y Santa Catarina, colonia San Ángel Inn.

Con el último recorrido del mes (**domingo 30**), titulado “**Bajo la sombra del Caudillo, un suceso en la historia**”, se visitará la Avenida Álvaro Obregón, conocido por su camellón con esculturas de la mitología griega y romana. La cita será en el Camellón de Álvaro Obregón e Insurgentes colonia Roma.

La visita guiada es gratuita, no se requiere registro previo y es para todo el público, sólo se recomienda llegar a las 10:45 horas al punto de encuentro y llevar zapatos cómodos, agua, bloqueador solar y paraguas.

La cartelera de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México está disponible en <http://www.cultura.cdmx.gob.mx/> y en el sitio <http://www.cartelera.cdmx.gob.mx>; en redes sociales (Twitter, Facebook e Instagram) @CulturaCDMX, siga el hashtag #CulturaCDMX. —o0o—

COMPARTIR



IMPRIMIR

